



## Salvamento Marítimo rescata a 522 personas a bordo de 5 cayucos en aguas próximas a las costas de Canarias

- En las operaciones de rescate se movilizaron unidades de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento, patrulleras y Geas de la Guardia Civil, embarcaciones de la Armada y un avión del SAR del Ejército del Aire

03-sep-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado hoy a 522 personas a bordo de 5 cayucos en aguas próximas a las costas de Canarias. Tras su traslado a los diferentes puertos de acogida fueron recibidos por los dispositivos habituales de Cruz Roja y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. A la hora de emitir esta nota de prensa hay tres operaciones más abiertas: dos cayucos que se dirigen ya a puerto escoltados por unidades de Salvamento Marítimo y un tercero en fase de localización.

El primer cayuco fue avistado a primera hora de la mañana por el pesquero 'San Rafael', que comunicó al Centro de Coordinación de Salvamento en Tenerife su posición en una zona cercana a Playa Santiago, en la isla de la Gomera. Se movilizó a la embarcación de Salvamento Marítimo 'Salvamar Alphecca' que localizó el cayuco a la deriva, con 120 personas a bordo, y procedió a su remolque al puerto de Playa Santiago.

Posteriormente, la Guardia Civil comunica el avistamiento de un segundo cayuco a 15 millas al sur de Los Cristianos en la isla de Tenerife. Fueron movilizadas la embarcación de Salvamento Marítimo 'Salvamar Adhara' y la patrullera de la Guardia Civil 'Río Gallo', que procedieron a escoltar el cayuco, con 62 personas a bordo, al puerto de Los Cristianos.

El tercer cayuco con 97 personas a bordo fue avistado a 18 millas al sur de Los Cristianos. Se movilizó al el buque de Salvamento Marítimo 'Conde de Gondomar' y la 'Salvamar Adhara', que procedieron a su traslado al puerto de Los Cristianos.

Ya a primera hora de la tarde el buque de Salvamento Marítimo 'Conde de Gondomar' localizó a dos nuevos cayucos, uno a 33 millas al sur de Los Cristianos y otro a 38 millas. Ambos se dirigen actualmente al puerto de Los Cristianos, escoltados por el 'Conde de Gondomar' y por la 'Salvamar Alpheratz'.

También por la tarde el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Las Palmas recibió el aviso de un cayuco a 40 millas al sur de Maspalomas. Se ha movilizó a la embarcación de Salvamento Marítimo 'Salvamar Markab', la patrullera de la Armada 'Tagomago' y un avión SAR del Ejército del Aire. Esta operación está en curso actualmente.

Asimismo, durante la madrugada de hoy han finalizado dos operaciones de rescate de cayucos avistados en el día de ayer. El primero, con 128 personas a bordo, fue localizado por un avión del SAR del Ejército del Aire en aguas próximas a la isla de El Hierro y en su rescate intervinieron las embarcaciones de Salvamento Marítimo 'Salvamar La Palma' y 'Salvamar Alpheratz' y la patrullera de la Armada 'Atalaya', que procedieron a su traslado al puerto de La Restinga, donde llegaron pasada la medianoche de ayer.

Por último, el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Las Palmas, finalizó una operación iniciada ayer tras el avistamiento por un avión del SAR del Ejército del Aire de un cayuco a 60 millas al sur de Maspalomas. En la operación intervino la embarcación de Salvamento Marítimo 'Salvamar Alpheratz' que trasladó los 115 rescatados al puerto de Arguineguín, llegando en la madrugada de hoy.